

道徳だより No. 1



2022. 5. 11
高松市立塩江小学校

4月の道徳の日「節度・節制を守ろうの日」

塩江小学校では、毎月「道徳の日」を設けて、子どもたちに身につけてほしい「大切な心」について考えています。4月の道徳の日は「きまりの学習」です。きまりについて各学級で話し合ったことを一人ひとりワークシートに書いて、自分の考えを深めました。

道徳の日の様子については、その都度「道徳だより」にてお知らせします。ご家庭でも、道徳だよりを見ながら、その月の大切な心について話し合ってみてください。

1年生

おどろくはこもせいりして
いいきもちになったよ。
あゆ、らんどせるをせいりせいせ
んどきたよ



1年生は、毎日のかばんの片付けの仕方を覚え、お道具箱の整理やエプロンのかたづけも丁寧に取り組んでいます。きれいにしていると気持ちがいいと実感することができました。

2年生

ぼくが**お道具箱**が**がんばったこと**は
じふんの八つのかたづけして
ちよとごみをすてまけ、**おへや**
がすこしきれいに**なりました**。
ちよともかたづけました。



毎日使う道具箱を中心に整理整頓に心がけました。物の片付けができると、あいさつの仕方や姿勢、服装の整え方にも気をつけられるようです。学校でしたことを家での生活にも生かそうという気持ちを、今後も大切にしていきたいです。

3年生

わたしは、4月にせいりせいりとして、
せいりせいりさんができていたらわれ
ものが少なくなるーとが分かりました。
かたづけやせいりせいりすると、
心もすきりするし、なくなたものを見つ
けられるからこれからはわれのりた
ようにがんばりたいです。



身の回りの整理整頓をすることで、すっきりとした気持ちで生活できることに気付くことができました。これからも整理整頓に気を付けて生活したいという気持ちをもつことができました。

4年生

エプロンや体の服をたたむのはあまりできていなかったけど4年生になってできるようになりました。しかも整理整頓をあげたばかりがきもちよくなっていい気分になりました。



身の回りをきれいにしたり、服装を整えたりすることで、気持ちよくなることに気づきました。これからも続けたいという気持ちをもっている子どもも多く、ロッカーや机の中、靴箱も整っています。

5年生

わたしががんばったのは、整理整頓です。学校で校長先生から身の回りの整理整頓をしましょう。ということを知り、わたしは、そう、自分のへやをきれいにしようと思ひ、その日家に帰っていろいろな物にわけました。そして部屋を見てみるととてもきれいになってうれしかったです。これから整理整頓に気をつけて、ずっときれいな部屋をたもてるようにしたいと思ひました。



5月の生活目標は、「身の回りをととのえて気持ちのよい生活をしよう」でした。目標を達成するために、進んで机の中を整理したり、服装を整えたりする行動が度々見られました。これからも続けてほしいと思います。

6年生

ぼくは、この目標票になるまでは、エプロンをたたんで入れてりませんでした。ですが、目標票を毎日エプロンをたたむようにしました。これからも、続けていきたいです。今は、しっかりできています。



5月の生活目標を踏まえ、今の自分に必要な整理整頓の力について考え、それぞれが具体的な目標を立てて頑張りました。4月だけでなく、5月も続けたいという意欲が伝わってきています。

5月の道徳の日

運動会（5月28日）

運動会では、友だちと協力したり、競い合ったりすることを通して、体力の向上をめざすとともに、学級や縦割り学年での絆を深めたいと思っています。また、一人ひとりが自分の得意なことや長所に気付くことで、そのよさを伸ばしていく機会にしたいと思います。

